

Impact sur le sport des annonces du 18 mars du Premier ministre

Le Premier ministre a annoncé lors de sa conférence de presse du jeudi 18 mars que de nouvelles mesures de restriction vont être prises à compter de ce vendredi minuit, et pour quatre semaines, dans les huit départements d'Ile-de-France, les cinq des Hauts-de-France, les Alpes-Maritimes, l'Eure et la Seine-Maritime, afin de répondre à l'urgence sanitaire.

Un décret précisant les modalités concrètes de ces mesures sera publié dans les prochains jours, voire les prochaines heures.

Dès parution de ce décret, le guide de lecture des mesures sanitaires préconisées par la FFCK aux clubs et aux bases sera actualisé, et diffusé vers l'ensemble des structures du réseau fédéral.

Bon courage à toutes et tous.